

Ressort: Entertainment

## "Beißattacke": Suárez entschuldigt sich bei Chiellini

Montevideo, 30.06.2014, 19:28 Uhr

**GDN** - Der uruguayische Nationalspieler Luis Suárez hat sich bei dem italienischen Spieler Giorgio Chiellini dafür entschuldigt, ihn beim Vorrundenspiel seiner Mannschaft gegen Italien am vergangenen Dienstag gebissen zu haben. Nach mehreren Tagen bei seiner Familie habe er zur Ruhe kommen und darüber nachdenken können, was während des Spiels geschehen sei, schrieb Suárez am Montag auf seinem Twitter-Account.

Er bedaure sehr, was geschehen sei und bitte Chiellini und die gesamte Fußballfamilie um Entschuldigung. "Ich schwöre, dass es nie wieder einen solchen Vorfall geben wird", so Suárez. Die Fifa hat den uruguayischen Nationalspieler wegen der "Beißattacke" am Donnerstag für neun Spiele und vier Monate gesperrt.

### Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-37058/beissattacke-surez-entschuldigt-sich-bei-chiellini.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)